

Inhalt „Barátság”/ „Freundschaft”

Jahrgang 33. Heft 3.

In Ungarn fanden am 12. April 2026 die Parlamentswahlen statt: die Wahlberechtigten haben neue Parlamentsabgeordneten, sowie die Sprecher der Nationalitäten gewählt. Wir stellen die 11 gewählten Sprecher der 13 Nationalitäten in Ungarn vor, die wir über ihre Erfahrungen in Verbindung mit den Wahlen und über ihre Pläne gefragt haben. Die Landesselbstverwaltungen berichten über die Aufstellung der Listen für die Wahlen, sowie über die Wahlkampagne und Wahlergebnisse. Die Nationalitäten konnten diesmal keine Abgeordneten ins Parlament schicken, ihre Interessen werden von den Sprechern vertreten. Im Nikola Tesla Serbischen Schulzentrum in Budapest wurden die Preise für die Gewinner des im Schuljahr 2025/26 verkündeten Zeichen- und Fotowettbewerbs verliehen, wir veröffentlichen eine Auswahl aus den eingereichten ca. 1100 Arbeiten. Im Rahmen der Festlichen Buchwoche wurde das neue Buch von Doncsev Toso mit dem Titel *Tati* vorgestellt, in dem der Schriftsteller bulgarischer Herkunft seinem Vater gedenkt. In der Rubrik BÜCHER stellen wir das Buch von György Ritter mit dem Titel *Végszó/Schlusswort* vor. Schließlich werden sommerliche Obstrezepte empfohlen. Die nächste Ausgabe der Zeitschrift BARÁTSÁG erscheint am 15. September.

On April 12, 2026, there were parliamentary elections in Hungary: voters elected a new government, representatives and minority spokespersons. We have prepared a compilation in which we present the 11 elected spokespersons of the 13 national minorities. We asked them about their election experiences and plans, and the national governments about the compilation of their lists, the campaign and the events of the election. This time, the national minorities did not manage to send a representative to Parliament, and spokespersons (Führworter) represent their interests. After a long and careful selection from approximately 1,100 entries, the awards were handed out to the winners of the national drawing and photo competition announced in the 2025/26 academic year at the Nikola Tesla Serbian School Center in Budapest, and our magazine publishes the cover and colorful drawings. A new volume by Bulgarian-born writer Toso Doncsev, titled *Tati*, was published for the Festive Book Week with his memoirs about his father and we publish a chapter from the book. In our BOOK section, we present György Ritter's work, *Cue*, to our readers. Finally, we offer summer fruit recipes. The next edition of BARÁTSÁG will be published on September 15th.

Contents “Barátság”/ “Friendship”

Vol. 33. No. 3

Lapárta: 2026. május 31.

A BARÁTSÁG következő száma 2026. szeptember 15-én jelenik meg.